

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT yang memberikan kekuatan dan Rahmat-Nya sehingga tesis ini dapat diselesaikan. Dalam proses penulisannya penulis banyak menghadapi kendala dan keterbatasan, namun berkat bimbingan Pembimbing dan motivasi dari orang tua dan rekan-rekan mahasiswa Pascasarjana akhirnya penulisan tesis ini dapat diselesaikan. Untuk itu penulis ucapkan terima kasih yang tulus kepada :

Bapak Prof. Dr. Hasan Saragih, M. Pd, Pembimbing I dan, Bapak Prof. Dr. Muhammad Badiran, M. Pd, Pembimbing II yang telah banyak memberikan pengarahan serta bimbingan. Serta Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd, sebagai Penguji I, Prof. Dr. Dian Armanto, M A, M.Pd, M.Sc, Ph.D, sebagai Penguji II dan Dr. R. Mursyid sebagai penguji III yang telah banyak memberikan saran dan koreksi untuk perbaikan penulisan tesis ini.

Bapak Prof. H. Ibnu Hajar Damanik, M.Si, Rektor Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengikuti perkuliahan di Program Pascasarjana Unimed dan Bapak Prof. Dr. Belferik Manullang, Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah memberikan bantuan administrasi di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd, Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan dan Bapak Dr. R. Mursyid, M.Pd, Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan yang juga sebagai Penguji III, atas motivasi dan dukungan yang telah diberikan serta seluruh Dosen (Staf Pengajar) dan tata usaha Program Studi Teknologi Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah memberikan sumbangan pemikiran, memberikan berbagai ilmu pengetahuan dan

juga waktu kepada penulis selama mengikuti perkuliahan hingga dapat menyelesaikan penulisan tesis ini dan tak terlupakan juga rekan mahasiswa kelas reguler angkatan ke 17 khususnya dan mahasiswa Pascasarjana Program Studi Teknologi Pendidikan.

Selanjutnya ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Syawaluddin, SH, MH (Sekretaris Dinas Kabupaten Aceh Timur), Bapak Drs. Muhammad Yakob, M.Pd (Kabid Dikmen Kabupaten Aceh Timur), Bapak Ishak, S.Pd (Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Idi Rayeuk), Ibu Mardhiah, S.Pd, Ibu Cut Nurfata, S.Pdi, Ibu Juli Warni, S.Pd, Ibu Fathonah, S.Pd dan Ibu Fitriani, S.Pd yang telah menyediakan waktu dan tenaga untuk membantu penulis selama melaksanakan penelitian

Ayahanda dan Ibunda (almarhum) yang telah membesarkan, membimbing, memberikan pendidikan, semangat dan motivasi serta seluruh keluarga dan anak-anaku tercinta yang telah memberikan dukungan selama penyusunan tesis ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan tesis ini banyak terdapat kekurangan yang masih perlu diperbaiki sehingga kritik, saran, dan penelitian yang lebih lanjut mengenai pengaruh strategi pembelajaran dan gaya berpikir masih sangat diperlukan. Dan saya juga memohon maaf kepada semua pihak apabila selama proses penyusunan tesis ini penulis telah melakukan kesalahan.

Semoga penelitian ini dapat berguna bagi kemajuan pendidikan Nasional dan kemajuan pendidikan bagi seluruh umat. Terima kasih.

Penulis,
Sri Susilawati